

## 2025年7月28日(月) 白光電話メッセージ\_昌美先生

○会員さんの皆様、ごきげんよう。お久しぶりでございます。

○私は会員さんのお祈りや神聖復活の印の光を受け取るたびに、富士聖地に大勢集まり人類のために祈り続けた日々、いろいろな気象条件、暑い夏でもいらしてくださり、ともに祈り続けてきた昔のことを思い出しながら、この今の暑い日本のいろいろなところや、アメリカに行ったりして浄めてまいりました。

○皆様方のおかげで、私は元気であります。

○皆様方のご存在、お祈り、皆様方の印、それによって日本は、本当に世界から尊敬される国になっております。

○私がアメリカへ行ったときに、「本当に日本は素晴らしい」という賞賛を受けました。それは会員さんの日本人一人一人はもちろんんですけど、世界各地の会員さんのお祈り、印のお蔭です。

○富士聖地にはなかなか来られなくても、ご自宅でおひとりでお祈りし印を組んでくださってる方々もいらっしゃるし、日本国のために、世界のために祈っていらっしゃる方々のその熱意とお浄めの光が私の肉体に届いてまいります。

○そうした会員さんのおかげで私もここまで元気になって、感謝しながら世界を飛び回っております。

○皆様おひとりおひとりは、宇宙神・五井先生から選ばれた本当に大切な大切な『世界を平和にする方々』でいらっしゃいますから、皆様、胸を張って生きてください。

○皆様のこれからには、良いことしか起こりません。会員の皆様は、今ご病気であっても、その苦しみがなくなり、治るときが来ます。

○また私のように、84歳、85歳、90歳になられた方も、あとは自然に苦しみもなく、五井先生がお迎えに来られて、神界へとお連れくださいます。

○会員さんのおかげでここまでやってまいりました。私がどんなに一生懸命ひとりで励んでも、ひとりでは何もできるものではありません。

○会員さんの存在……、お年を召した方々もご病気の方々も、今おられる場所でちゃんと印を組み祈りを続けてくれたその響きが、私のところに届いてまいります。

○そのたびに、私は感謝し涙して、「これはもう本当に日本が平和になる証だ」と確信いたしました。

○世界には 100 何十カ国の国がありますけれども、その中で一番平和な国は日本です。

○日本がなぜこんなに素晴らしいと申しますと、会員さんおひとりおひとりが本当に人類のために平和を祈り、そして地球のために祈り続け、印を組み続けてきた皆様方の熱意が天に届いているからです。

○皆様方、本当に長い間ありがとうございます。

○またこれからも……、この暑さ……、日本国をはじめ、世界中がすごい熱波のなかにあります。

○そうした異常気象は、地球がだんだんだんだん衰えてゆく状況ですけれども、皆様方、会員さんの祈りによって、救われてまいりますので、どうぞ胸を張って、これからも祈り続けてくださいませ。

○神界では五井先生が大変お喜びで、会員さんおひとりおひとりに、常に毎回光を与えてくださっておられ、皆様方に届いておりますので、それを受け取ってください。

○皆様方が印を組むとき、お祈りをするときには、必ず五井先生と繋がっております。

○そのお力は、ますます皆様方のお身体や子供たち、ご地域のお母様方、また自分たち夫婦、そういうご縁ある全てへ広がって、いい方へいい方へ進むようにと、五井先生が導いてくださっておられます。

○なぜならば皆様方は、肉体・意識・精神をとおして、全人類が住んでいる全地域、全ての国々の平和を祈っているからです。

○ですから皆様、どうぞ自信を持って、これからも一緒にお祈りし続けましょう。

○私もまだまだ元気です。富士聖地にも行くつもりです。皆様、お互いにそれぞれの土地で、それぞれの家で頑張りましょう。

○私は皆様方に心から深く感謝してるし、祈りつづけております。ありがとうございます。これからもよろしくお願ひいたします、ごきげんよう。

以上